



**AIRBORNE
MUSEUM**
SAINTE MÈRE ÉGLISE

APPLICATION AIRBORNE REALITY

Munis de votre smartphone ou de votre tablette vivez les parachutages de Sainte-Mère-Église en direct et créez votre propre visite guidée !

Un aperçu ? Téléchargez l'application et découvrez le dépliant du musée d'une toute autre façon !

Téléchargement gratuit sur Google Play, l'App store et sur www.airborne-museum.org

Airborne Reality Application

With your smartphone or your tablet, live the airdrops over Sainte-Mère-Église in live and create your one guided visit.

An overview ? Download the application and find out the leaflet of the museum in some other way !

Free download on Google Play, App Store and on www.airborne-museum.org

EXPOSITION INÉDITE

Plongez au cœur de la Bataille des Ardennes,
durant le siège de Bastogne pendant l'hiver 1944 !
(jusqu'au 30/11/2017)

Discover an original exhibition

The Battle of the Bulge, Bastogne, winter 1944. (until 11/30/2017)

HORAIRES DU MUSÉE

De mai à août

9h-19h

Avril et septembre

9h30-18h30

Octobre à mars

10h-18h

Fermé en décembre et janvier
sauf vacances scolaires

TARIFS 2017

Adulte 8,50€

Enfant (6 à 16 ans) 5€

Famille (2 adultes et 2 enfants)

Adultes 8€ / Enfants 4€

Gratuit

Enfants de moins de 6 ans

MUSEUM OPENING TIMES

May to August

9am-7pm

April and September

9.30am-6.30pm

October to March

10am-6pm

Closed in December and January
except Christmas holidays

ADMISSION 2017

Adult 8.50€

Child (6 to 16 year old) 5€

Family (2 adults and 2 Children)

Adults 8€ / Children 4€

Free admission

Children under 6

Rejoignez-nous sur / Follow us



AIRBORNE  MUSEUM
SAINTE MÈRE ÉGLISE

14, Rue Eisenhower - 50480 SAINTE-MÈRE-ÉGLISE - FRANCE

Tél +00 33 (0)2 33 41 41 35

infos@airborne-museum.org - www.airborne-museum.org



LA LIBERTÉ VENUE DU CIEL
FREEDOM FROM THE SKY



AIRBORNE  MUSEUM
SAINTE MÈRE ÉGLISE

www.airborne-museum.org



SAINTE-MÈRE-ÉGLISE CAPITALE DES PARAS DU JOUR-J

L'Airborne Museum, situé au cœur du village, face au clocher sur lequel le parachutiste John Steele est resté suspendu, retrace l'épopée héroïque des parachutistes de la 82^e et 10^e Airborne. De la préparation du Débarquement en Angleterre, jusqu'aux combats qui menèrent à la Liberté, vous accompagnerez les troupes aéroportées dans leur chemin vers la Victoire. Vous embarquerez à bord d'un avion C-47 et vivrez l'expérience des parachutages de nuit sur Sainte-Mère-Église.

The Airborne Museum, situated in the square of Sainte-Mère-Église, facing the church where John Steele was caught, relates the heroic adventure of paratroopers of the 82nd and 10th Airborne Division. From the invasion preparations in England through the battles for liberation, meet the Airborne troops and accompany them on their journey to Victory. Board a C-47 aircraft and experience a night jump as if you were there!



SOUVENIRS HISTORIQUES

Le casque du Général Gavin, les bottes du Général Ridgway, la veste du Général Collins, les décorations de John Steele... sont autant d'objets uniques et émouvants à découvrir, ayant appartenu à nos célèbres libérateurs.

General Gavin's helmet, General Ridgway's boots, General Collins' jacket and John Steele's medals are just a few of the unique and moving items which belonged to our most famous liberators.

EMBARQUEZ À BORD D'UN C-47



OPÉRATION NEPTUNE

Le tout nouveau bâtiment « Opération Neptune » vous plongera au cœur de la bataille de Sainte-Mère-Église et des terribles combats qui suivirent, à travers une muséographie hyperréaliste.

The brand new building « Operation Neptune » will take you into the battle of Sainte-Mère-Église and the following fighting thanks to an hyper-realistic museography.



LES PARAS DANS LA BATAILLE DE NORMANDIE



COMBAT POUR LA LIBERTÉ

Un film de 20 minutes retrace avec émotion la vie sous l'occupation allemande puis la libération de Sainte-Mère-Église et du Cotentin.

This 20 minutes film shows life under German occupation and relates with deep emotion the Liberation of Sainte-Mère-Église and the Cotentin.